

Molina

Se estudiará en el pleno municipal de hoy Aportación económica al plan de obras de la Diputación

Esta tarde a las siete se celebrará pleno municipal y entre otras cosas se estudiará el compromiso de aportación económica del plan de obras de 1978, aprobado por la diputación; acordar sobre adhesión a la diputación para la construcción de la autopista Alicante-Murcia; acordar sobre propuesta de nombramiento de don Manuel Sánchez Vrás como arquitecto municipal, al haber superado las pruebas selectivas; aprobación, en su caso, de modificación de zona de unos terrenos

situados en Los Vientos; aprobar provisionalmente, si procede, el proyecto de modificación de zona de unos terrenos situados en Los Valientes; aprobar inicialmente, si procede, el proyecto de modificación de zona y plan parcial de unos terrenos situados en la zona noroeste; igualmente el proyecto de calificación de suelo urbano del polígono situado en el barrio de Fátima y acordar sobre escrito recibido del delegado de Hacienda, en relación con el presente ejercicio.

En Gerindote (Toledo)

El novillero Vicente Segura cortó dos orejas y rabo

Nuestro paisano, el novillero Vicente Segura sigue cosechando éxitos en cuantas corridas interviene, y la más reciente fue en Gerindote (Toledo).

Mariano (ese es su nombre de pila), actuó como único matador, y redondeó una fenomenal actuación, consiguiendo dos orejas y rabo de su primero y una oreja del segundo, saliendo a hombros.

Su próxima actuación será el día 12 en Torrejón de Velasco (Madrid), donde su presencia ha suscitado mucho interés.

TROFEO «LOS CONEJOS» DE TENIS

Del 11 al 21 del presente mes se va a celebrar el «III

ASAMBLEA DE LA A. DE VECINOS "PUNTA DEL LUGAR"

El lunes próximo, día 9, a las nueve de la noche, se reunirá la asamblea general ordinaria de la asociación de vecinos «Punta del Lugar».

Una vez leída el acta anterior y escuchado el informe de tesorería, se rendirán cuentas del compromiso adquirido en la última asamblea celebrada.

A continuación se abordarán temas de interés como el programa futuro de actuación de la asociación y las elecciones municipales. También se expondrá el planteamiento de la escuela nocturna, para la que ya están dispuesto el profesorado y locales, quedando abierto el plazo de inscripción en la misma hasta el próximo día 15. Y la biblioteca, que se ha puesto en pie sólo con dinero de la asociación, ya que se solicitó ayuda económica al ayuntamiento, sin obtener respuesta. Para estudiar su funcionamiento habrá una reunión pasado mañana sábado con los jóvenes y pequeños de la asociación, pero en principio se supone estará abierta dos días a la semana.

Carpani ha expuesto en Buenos Aires, México, Roma, Río de Janeiro, Nueva York, La Habana, París, Estocolmo, Puerto Rico, Barcelona, Madrid, Bilbao, Londres...

El mundo del trabajo es el tema central de toda su obra expuesta en la Zen, pintura y dibujo. El obrero, rostro, músculos, manos y herramientas, una actitud, convertido en héroe y protagonista rotundo de su propio problema, coloso de piedra y bronce, por el carácter pétreo de las formas y los tonos aceitunados del color, pero lleno de vida y sentimiento, violencia contenida, a veces, amargura o cansancio.

También ha publicado varios libros: «Arte y revolución en América Latina», «La política en el arte», «El arte y la vanguardia obrera», «Estrategia y revolución», «Nacionalismo, peronismo y socialismo nacional» y «El arte y el problema nacional latinoamericano».

Carpani nació en la provincia de Buenos Aires en 1930.

AVILES

MOLINA / MOLINA / MOLINA / MOLINA

FARMACIAS DE GUARDIA

Día 5: Félix Martínez García, Avda. de Madrid, 20 (barrio de Fátima).

TELEFONOS DE URGENCIA

Policía Municipal, 611392; Guardia Civil, 610914; Juzgado, 610920; Parada de taxis, 610015; Ambulatorio, 610545; Servicio de Urgencia de la Seguridad Social, 611229; Comisaría de Policía, 611268

MAÑANA, DESPEDIDA DEL SOLDADO EN LA AGA

SAN JAVIER. — (De nuestro corresponsal, PAULA BAZAN).

Mañana viernes se celebrará en la plaza de Armas de Tropa de la Academia General del Aire, la despedida del soldado, a los componentes del reemplazo 3-77 que han realizado su servicio militar en la AGA y en el destacamento de Los Alcázares. El acto será presidido por el coronel director de la AGA, quien les dirigirá una alocución a los nuevos licenciados.

FIESTAS DE SUCINA

Con motivo de las fiestas patronales de Sucina, se ha celebrado la IV Vuelta Ciclista a Sucina, puntuable para los premios nacionales, con una masiva participación. También se han celebrado una atracción en plaza de toros y a continuación suelta de vacas. Asimismo y con un gran éxito de público que rebasó el local tuvo lugar una velada de trovadores y cante grande, espectáculo éste que es el dominador común de todas las fiestas patronales de la comarca.

Han formado un grupo cooperativo AGRICULTORES DE EL ALGAR COMERCIALIZARAN SUS COSECHAS

Han dedicado parte de sus tierras a invernaderos

Una nueva etapa ha sonado para los agricultores de El Algar. Sobre una treintena de estos, han formado una especie de Grupo Cooperativo Agrícola con la idea de comercializar los productos que cosechen y de alguna forma regularizar las producciones. La Sociedad constituida, dispondrá de unas enormes naves que han de construirse.

como a tomate, pimiento y melones entre otros en este nuevo sistema que se espera va a dar un gran resultado.

GARCIA MATEOS

Por fin llovió en Moratalla

MORATALLA. — (De nuestro corresponsal, JOSE J. SANCHEZ MARTINEZ).

Por fin llegaron las lluvias, aunque no en la cantidad que el agricultor desea y las tierras necesitan. Octubre «entró con buen pie»; tras la pertinaz sequía de meses atrás —no ha llovido en todo el verano— en la tarde del pasado domingo comenzó a caer una intensa lluvia acompañada, a veces, de fuerte viento. Lluvia, en fin, que si no remedia la sequedad de la tierra, servirá, por lo menos, para lavar un poco el feo aspecto que las plantas presentan.

Una vez más —y ante el verano tan seco que se ha presentado— se pone de relieve la necesidad urgente para la huerta de Moratalla de controlar las aguas invernales del río Alhábar y embalsarlas debidamente para poder disponer de ellas durante la época canicular.

PROHIBIDA LA SALIDA DE GANADO A LA HUERTA

La Cámara Agraria local celebró sesión días pasados y llegó al acuerdo de prohibir, mediante un comunicado hecho público, la salida de ganado por toda la huerta debiendo, en su caso, el ganadero proveerse de la debida autorización del dueño de la finca donde haya de pastar el ganado.

PAGO DE CONTRIBUCIONES

El ayuntamiento ha divulgado una nota por la que pone en conocimiento de los contribuyentes que durante los días: 3, 4, 5 y 6 del presente mes de octubre, se procederá al cobro voluntario —por la Recaudación de Hacienda— de los impuestos sobre rústica, licencia fiscal, urbana, etc.

MOLINA Merche

- ★ Peletería
- ★ Boutique de señora
- ★ Grandes descuentos
- ★ Camisas Macson
- ★ 35% de descuento

CALLE VIRGEN DE
LA ESPERANZA, S/N.
(detrás Banco Bilbao).

MURCIA

DRAGADO EN CABO DE PALOS

En el antepuerto de Cabo de Palos se ha hecho un dragado, para lograr que los yates puedan llegar hasta el puerto, cosa que no han podido hacer este verano. Con la tierra extraída, se arreglarán los accesos a pie por tierra.

GARCIA MATEOS

URBANIZACION LOS CONEJOS SUPERMERCADO